

Fachdienstleiter Kutyniok führt aus, dass Wechselkleidung für alle Einsatzkräfte von der BF mitgeführt wird. In Ausnahmefälle könnte es einmal passieren, dass bei größeren Lagen zu wenig Wechselkleidung vor Ort ist. Stadtbrandmeister Kaack bestätigt, dass keine Unterversorgung an Wechselkleidung vorliegt. Er ergänzt, dass hier ein Sponsor an die FF Gadeland herangetreten ist, der Wechselkleidung für die FF Gadeland mit dem Logo der Wehr zur Verfügung gestellt hat. Dieses diene auch ein bisschen der Identifikation und sei eine sinnvolle Ergänzung.

Beschluss: Kenntnisnahme